
证券代码：000917 证券简称：电广传媒

湖南电广传媒股份有限公司

2023 年度业绩说明会投资者活动记录表

编号：20240520

投资者关系活

动类别

□特定对象调研 □分析师会议

□媒体采访 √业绩说明会

□新闻发布会 □路演活动

□现场参观 □电话会议

□其他： （请文字说明其他活动内容）

参与单位名称

及人员姓名

电广传媒2023年度业绩说明会采用网络远程方式进行，面向全体投
资者

时间 2024 年 5 月 20 日 15:00-17:00

地点 深圳证券交易所“互动易平台”http://irm.cninfo.com.cn“云访谈”栏目

公司接待人员

姓名

董事长, 总经理：王艳忠

独立董事：徐莉萍

副总经理：吴俊

副总经理、财务总监：付维刚

董事会秘书：谭北京

投资者关系活

动

主要内容介绍

1.您好，请问公司游戏业务发展情况如何，对公司营收贡献怎么样

答：您好，游戏业务是公司的重要业务板块之一，每年为公司带来

稳定的业绩贡献。2023 年，公司开展游戏业务的子公司上海久之

润保持稳健发展态势，推出直播互动弹幕游戏产品和微信小游戏。



2023 年，上海久之润实现营业收入 45,069.52 万元，净利润 13,13

1.96 万元,连续 11 年保持高盈利。谢谢关注。

2.达晨系基金作为基金发起人领投是肯定的，但投的比例是不是太

少了？

答：投资者您好，近三年公司累计对达晨财智发起的各支基金领投

金额达到了 10.5 亿元。谢谢您的关注。

3.今年湖南省旅发大会在衡阳举行，请问公司针对此次旅发大会有

何动作？据悉湖南每年将举办两届旅发大会，公司文旅业务是否将

围绕旅发大会进行布局？

答：投资者您好。今年的全省旅发大会公司已有布局。公司近期与

衡阳市人民政府签约战略合作协议，双方将联合打造衡阳东洲岛项

目，该项目总投资约 1.2 亿元，是今年全省旅发大会的重点观摩项

目。按照湖南省委省政府加快建设世界旅游目的地的战略部署，公

司自 2022 年开始实施芒果文旅“三湘星光行动”，加上东洲岛项目

在内，全省已布局了 8 个项目。承担全省旅发大会重点项目的建设

运营，电广传媒已有成功经验。公司投资运营的郴州 711 时光小镇

作为去年全省旅发大会的重点观摩项目，喜获好评。当前，电广传

媒已成为湖南省文旅产业升级发展的主力军，公司将以一年两次旅

发大会为发展契机，积极拓展优质项目，争取将“三湘星光行动”做

到“满天星光”。谢谢您的关注。



4.达晨财智目前基金管理规模已达 500亿，请问在当前投资背景

下，公司投资业务有何亮点？达晨将为公司投资业务带来怎样的贡

献？

答：您好，虽然 2023 年资本市场仍处于调整阶段，达晨财智上市

项目退出节奏受到影响，投资收益同比下降，但仍在基金募集、项

目投资、项目 IPO 等工作中取得良好成绩，为后续发展打下了坚实

基础。2023 年，达晨财智新增 16 个 IPO 项目申报、8 个项目 IPO

过会；基金规模稳步增长，并首次引入险资 LP。80 亿元达晨创程

综合基金即将完成募集，25 亿元达晨中小企业科技基金及 3 亿元

达晨晨欣 1 号定增基金已完成募集，规模 30 亿元中小企业科技基

金二期设立工作也开始启动。同时与江西国控发起设立 30 亿规模

产业基金完成 10 亿元认缴，“综合基金+科技基金+定增基金+地方

国资合资基金平台”的大资管布局稳步推进。截止目前，达晨财智

累计管理基金规模近 500 亿元，投资企业总数 760 余家，每 4 家

被投企业中就有 1 家为国家级“专精特新”企业，IPO 上市达 143 家。

2023 年，达晨财智实现投资管理收入 49,124.23 万元，实现净利润

39,017.30 万元。投资业务虽然短期会受到资本市场相关政策及股

价表现等因素影响，但长期来看，随着行业集中度的提升以及达晨

财智管理基金规模增长，投资项目质量不断提升，达晨财智收入和

业绩总体上有望持续增长。谢谢关注。



5.您好，贵司股价低于净资产，请问贵司有没有相应的维护方案

答：您好，公司非常重视公司股票的二级市场表现。一方面公司将

充分发挥优势，努力创造更好的经营业绩，提升公司内在价值；另

一方面，公司将持续加强投资者沟通，把公司价值及时传递给市场，

谢谢关注。

6.请问作为湖南一家老牌的国资控股的企业，请问今年国资委对电

广传媒的市值会有相关的考核要求吗？请问管理层认为公司目前

的股价长期处于净资产以下，公司管理层会采取什么具体措施来回

报中小股东？

答：您好，公司非常重视公司股票的二级市场表现。一方面公司将

充分发挥优势，努力创造更好的经营业绩，提升公司内在价值；另

一方面，公司将持续加强投资者沟通，把公司价值及时传递给市场，

谢谢关注。

7.您好，公司这几年比较重视文旅业务发展，最近国家也提出加快

旅游强国建设相关内容，请问公司如何落实建设旅游强国的号召？

未来在文旅方面有何战略规划？

答：您好，公司在文旅方面的主要规划和措施为：1.推动芒果文旅

“三湘星光行动”由“七星连珠”到“满天星光”。坚持“小投入、大产出”

合作模式，抢抓地方优质文旅资源，推动与地方政府的项目合作，

力争全年省内落地 2-3 个新项目。同时，积极寻找省外文旅产业优



质项目并购、合作机会，积极推进文旅业务实现省外拓展。“芒果城”

项目加快推进项目规划、建设。2.新增文旅项目收入规模和利润贡

献要再上台阶。湘潭万楼·芒果青年码头抓好“快乐大本营”主题乐园、

“湘潭眼”摩天轮和芒果海洋馆等产品建设运营，加快把客流转化为

现金流。抓好郴州 711 时光小镇、汨罗屈子文化园、益阳安化茶马

古道、南岳芒果晨曦客栈、芒果未来艺术中心等项目运营，努力打

造文旅业务新的营收和利润增长点。3.存量文旅业务实现稳中有

进。长沙世界之窗要聚焦主题活动、演艺创新、设备升级等重点，

确保景区稳健运营，力争全年游客量超 200 万人次；大力引进、培

养文旅紧缺人才，做新文旅战略落地的强大支撑。圣爵菲斯大酒店

要重点提高客房入住率，实现客房收入大幅增长，推动全年业绩再

创新高；实现“芒果客栈”品牌出圈，推动连锁发展。4.以“文化+科

技”“文化+旅游”为主线，加速形成新质生产力，拓展科技与文化旅

游产品的结合、运用和更新。当前，湖南省委省政府正在加快部署

推进文化科技融合发展，“加快文化和科技融合”既是湖南广电新的

文化使命，也是高质量发展的新引擎。电广传媒将在现有数字文旅

产品布局的基础上，加快组建专门的文化科技公司，用独具特色的

IP 资源和对文化的创新转化，在数字科技的应用端持续发力，推动

“文旅+科技”产品创新，进行 AR、VR、AI 等数字科技文化产品落

地的探索。同时，公司将充分发挥自身创意策划优势，结合湖南广

电独特 IP 加强演艺产品的创作、研发，进一步丰富公司文旅产品

布局。芒果研习公司，2024 年将加快产品和业务布局，推出研学



新产品，与公司文旅业务协同发展。谢谢关注。

8.请问公司是要以文旅为主业，为什么不放弃广告代理这个主业

呢？

答：投资者您好。公司目前正在业务转型过程中，广告业务为公司

积累了丰富的客户资源和媒体资源，对文旅业务也有赋能作用。广

告业务板块中的无人机造景业务也为公司文旅业务带来新的机遇。

谢谢您的关注。

9.我国旅游发展步入快车道，形成全球最大国内旅游市场，成为国

际旅游最大客源国和主要目的地，旅游业从小到大、由弱渐强，日

益成为新兴的战略性支柱产业和具有显著时代特征的民生产业、幸

福产业。公司有丰富的旅游项目，公司旗下的达晨财智管理基金总

规模近 500 亿元，共投资企业 760 余家，有没有整合相关资源服

务旅游业务，如人工智能和低空经济等等

答：投资者您好。公司非常注重文旅和科技的融合，文旅项目的科

技含量一直是其核心竞争力。达晨投资了很多科技企业，能够很好

地为文旅项目赋能。公司和基金投资相关企业一直有良好的业务互

动。谢谢您的关注。

10.电广子公司达晨财智管理的深圳市达晨创鸿私募股权投资企业

参股深圳最大低空企业星雅航空 10％的股权。据介绍，星雅航空

是国内少数同时运营直升机和固定翼公务机。建议公司与星雅航空



合作，发展低空经济在旅游方面的应用。景点可以开发相关旅游项

目，带来更好的体验，也能增加业绩收入

答：您的建议非常好，我们将认真考虑，谢谢！

11.你好，我注意到达晨创投综合基金一般每 2年发一期，不知道

2022年 3 月 22 日发行创程基金至今为何没有收关?达晨创投一直

都是公司的优质资产，很高兴能把投资作为公司主业之一。建议并

殷切希望利用技术创新、产业升级和资本市场低迷这一时机，充分

发挥达晨创投的优势，进一步加大投资比重和支持力度，为电广传

媒新生注入活力。谢谢

答：投资者您好，达晨创程基金募集即将完成。保险资金对基金的

尽调时间和决策时间比较长，所以募集时间相比以往较长。电广传

媒对达晨的每一期资金都作为基石投资人率先领投，未来会一如既

往加强支持力度。在投资方向上，科技和安全赛道一直是达晨的重

点投资领域，同时本期创程基金进一步加大了在人工智能赛道的投

资力度。谢谢您的关注。

12.你好，我注意到达晨创投综合基金一般都每 2年发一期。达晨

创程是 2022年 3 月 22 日发行，不知是什么原因还没完成计划?再

有，殷切希望电广传媒进一步加大对达晨创投投资比重和支持力

度，在百年未有之变局之际，投早、投新，切实抓住产业产业革命

和技术主升浪。在科技?安全的框架下再立新功



答：投资者您好，达晨创程基金募集即将完成。保险资金对基金的

尽调时间和决策时间比较长，所以募集时间相比以往较长。电广传

媒对达晨的每一期资金都作为基石投资人率先领投，未来会一如既

往加强支持力度。在投资方向上，科技和安全赛道一直是达晨的重

点投资领域，同时本期创程基金更是进一步加大了在人工智能赛道

的投资力度。谢谢您的关注。

附件清单 无

日期 2024 年 5 月 20 日


